

**MAULÉON**

## Les cyclos de Mauléon ont 50 ans



Les cyclos de Mauléon ont fêté leur cinquantième anniversaire à l'espace de la Roche, à Saint-Aubin-de-Baubigné, après une sortie sur des anciens vélos. (Photo NR)

Le club des cyclos de Mauléon a soufflé ses cinquante bougies à l'espace de la Roche de Saint-Aubin-de-Baubigné, samedi 22 mars. Créé par Jean Béguier et Guillaume Le Coat, l'association sportive n'a connu que dix présidents depuis Joël Guitton, le premier d'entre eux. L'idée était née un peu par hasard pour Guillaume Le Coat, présent samedi, gérant d'une station essence et qui a fait de la vente et réparation de vélo. *« Je n'ai pas de mérite. Cela s'est passé accidentellement. C'est Michel Lenne qui m'a proposé de faire un tour de vélo avec lui et ça s'est monté comme ça, en allant rouler le dimanche matin. Si on m'avait dit à l'époque que nous serions toujours là 50 ans après, je ne l'aurais pas cru. »*

Autre mémoire de l'association encore présent, Jean Bertin (90 ans) est le plus ancien de ses membres mais il ne roule plus. Il était lui aussi de la partie, tout comme André Girardeau, toujours sur le vélo après avoir rejoint le club juste après sa création.

### « Se faire plaisir à vélo »

Aujourd'hui, les cyclos sont au nombre de quarante-cinq adhérents, avec une section VTT. Sans aucun esprit de compétition, le club n'étant pas affilié. *« Pour nous, l'essentiel est de se faire plaisir à vélo »,* explique Fabrice Massé, membre depuis 20 ans et président depuis deux saisons. *« C'est l'essentiel, sans oublier les moments de convivialité. »*

Un diaporama photo très fourni et une sortie en toute simplicité sur d'anciens vélos et avec

d'anciennes tenues ont rythmé cette journée commémorative, avant la traditionnelle soirée. Côté activités, les cyclos vont poursuivre leurs sorties avec un temps fort en 2025 du côté de Daon (Mayenne), le 1<sup>er</sup> mai.

Renseignements : tél. 06.46.38.61.88 (ne pas hésiter à laisser un message).